DAAD fördert Partnerschaften der Goethe-Uni

Frohe Kunde aus dem International Office: Der DAAD fördert die Strategischen Partnerschaften bis Ende 2016 mit über 900.000 €. Beteiligt sind die University of Toronto, die Karls-Universität Prag. die University of Birmingham, die Tel Aviv University und die University of Pennsylvania. Das 10 bedankt sich bei den Fachbereichen für die große Zahl eingereichter Forschungsvorhaben mit den Partnern und wird nach Unterzeichnung des Zuwendungsvertrags für viele der Projekte vor allem Mobilität fördern können. Bei entsprechender Mittellage können u. U. sogar noch 2013 einige weitere Projekte hinzukommen. Reise- und zum Teil auch Aufenthaltskosten werden ebenfalls für Stipendiaten übernommen, die an Partneruniversitäten Forschungs- und Studienaufenthalte durchführen oder in Partnerstädten Industriepraktika machen. Entsprechende Ausschreibungen werden folgen, auch für ein Auslandssemester im Rahmen einer co-tutelle-Promotion [aemeinsame Betreuung durch je eine(n) Professor(in) der GU und einer Partneruniversitätl. Die Mobilität von Verwaltungspersonal, zum Beispiel zum Erfahrungsaustausch im Bereich der Hochschulautonomie, gehört ebenfalls zu dem geplanten Maßnahmenpaket. Besonders hervorzuheben ist die Summer School, die ab 2014 wahrscheinlich Wirtschafts-, Natur-, Geistes- und Sozialwissenschaften sowie Jura parallel anbieten wird. Weiterhin sind Delegationsreisen zur Vertiefung der gemeinsamen Aktivitäten mit den Partnern vorgesehen und eine große gemeinsame Konferenz im Jubiläumsjahr.

Matthias Diederich, International Office